

# Rutan Praya Raih Penghargaan Pengelolaan Anggaran Yang Transparan dan Akuntabel

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Jan 22, 2025 - 15:42



Mataram NTB - Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Praya Syaripuddin Hazri menghadiri Rapat Koordinasi Daerah Pelaksanaan Anggaran Lingkup Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Nusa Tenggara Barat Tahun 2025, Rabu (22/01).

Kegiatan dibuka dengan sambutan Kepala Kantor Wilayah DJPB Provinsi Nusa Tenggara Barat Ratih Hapsari Kusumawardani, S.Si., M.A., M.T.

Dalam sambutannya Ratih mengatakan APBN tahun 2025 ini dirancang untuk menjaga stabilitas, inklusivitas, dan keberlanjutan guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pertumbuhan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan.

“APBN Tahun 2025 dirancang untuk menjaga stabilitas, inklusivitas, dan keberlanjutan. Pengelolaan APBN yang tepat sasaran dan adaptif sangat diperlukan untuk mengantisipasi dampak konflik regional dan tantangan global, serta memastikan kebutuhan masyarakat tetap terpenuhi.” ungkap Ratih.

Ditambahkan dalam sambutannya komitmen Kanwil DJPB Prov. NTB untuk menolak gratifikasi guna menjaga integritas dan profesionalisme.

“Kami mengimbau agar tidak ada pemberian hadiah atau gratifikasi kepada pegawai dalam menjalankan tugas. Menurut Pasal 12B UU No. 20 Tahun 2001, gratifikasi mencakup uang, barang, komisi, pinjaman tanpa bunga, tiket perjalanan, fasilitas penginapan, dan layanan gratis lainnya.” tambahnya.

Kegiatan dirangkaikan dengan pemberian penghargaan terhadap kinerja pelaksanaan anggaran tahun 2024 dengan 8 kategori, yaitu Kategori Satker Pagu Kecil (di bawah Rp5 miliar), satker pagu sedang (Rp5 miliar s.d Rp20 miliar), satker pagu besar (di atas Rp20 miliar), kategori Pembina Terbaik, Satker BLU, Satker DK/TP, dan Satker Mitra Media dan satker dengan nilai IKPA100.

Pada kesempatan ini, Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Praya menerima Penghargaan Peringkat III Kategori Satuan Kerja PAGU Sedang Tahun 2024 atas prestasi dalam pengelolaan anggaran secara transparan, akuntabel, dan sesuai dengan prinsip reformasi birokrasi. Penghargaan diterima langsung oleh Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Praya sebagai bentuk apresiasi atas upaya dan kinerja jajaran dalam mengelola anggaran.

Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Nusa Tenggara Barat Anak Agung Gde Krisna mengungkapkan apresiasi dan kebanggaan atas prestasi yang diraih Rutan Praya, dan berharap penghargaan ini merupakan motivasi kedepannya dalam mewujudkan pengelolaan anggaran yang semakin baik, transparan, akuntabel, dan sesuai dengan prinsip reformasi birokrasi. (Adb)